

Dan vida a un importante lugar cultural de la ciudad

Libro «La Primavera Floreció en las Calles» fue Presentado en el Mercado Municipal de San Fernando

Como una forma de devolver la importancia que en la ciudad tiene el Mercado Municipal, el viernes fue presentado en ese lugar, el libro «La Primavera Floreció en las Calles», del poeta colchaguino, José «Pepe» Cornejo Aliaga.

A la ceremonia de presentación asistieron, además del alcalde José Figueroa, varios escritores sanfernandinos y de otras ciudades, entre los que destacan el Secretario General de la Sociedad de Escritores de Chile, Edmundo Herrera y artistas locales.

La obra fue presentada por Eduardo Latino, Consultor de la Feria Lo Valledor de Santiago,

quien agradeció a José «Pepe» Cornejo, el haber escrito este libro, que relata en versos la esencia de quienes trabajan en las ferias y mercados del país. «Con su visión de artista, indicó Latino, José Cornejo, pudo ver más allá de lo que es un puesto de venta, logrando dignificar a la persona».

Latino resaltó además que en este rubro microempresarial, laboran alrededor de 150 mil chilenos. «Un rubro, dijo, que se está modernizando, siendo este libro, un gran aporte a este proceso».

Del autor
De acuerdo con lo expresado por el autor,

este libro escrito en décima popular, «pretende redescubrir y valorar, en un lenguaje muy sencillo, el trabajo de un segmento importante de la población, como son los feriantes y los locatarios de los mercados. Este libro tiene la gracia de estar hecho en un lenguaje que tiene 450 años en América del Sur, como es la Décima de Espinela. A través de ella agregó, se quiere mostrar al público que en las ferias y mercados hay mucho más que la gente que vende sus productos, que existe toda una cultura; y es eso lo que en este libro se ha querido rescatar».

Cabe destacar que

José Cornejo, ha participado en varias oportunidades en el género de música folclórica, en distintos festivales y en los cuales ha obtenido innumerables primeros lugares.

Permanecer en el tiempo

Por su parte, Edmundo Herrera, secretario general de la Sociedad de Escritores de Chile, en sus palabras felicitó a Pepe Cornejo, por su nueva creación, manifestando que los artistas a través de sus obras permanecen en el tiempo, pudiendo vivir eternamente y como ejemplo citó a Miguel de Cervantes, Williams Shakespeare y a artistas nuestros



El poeta José «Pepe» Cornejo Aliaga, en esta obra da a conocer la especial identidad de los miles de chilenos que laboran en la Ferias Libros y Mercados del país.

como Pablo Neruda y Gabriela Mistral.

En tanto, el alcalde José Figueroa, manifestó en la oportunidad, que la idea del municipi-

pio es recuperar el edificio del mercado, para la familia sanfernandina como un lugar de encuentro y como un reflejo de la identidad local.

Libro "La primavera floreció en las calles" fue presentado en el mercado municipal de San Fernando [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro "La primavera floreció en las calles" fue presentado en el mercado municipal de San Fernando [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile